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programa de recupe-
ração de vias da pre-
feitura de Cândido
Mota está executado

o recapeamento de várias
ruas da cidade. O serviço está
acontecendo em várias fren-
tes, com três convênios dife-
rentes e em um total de
52.429,91 metros quadrados,
no total de valor de R$
1.400.290,00. O prefeito Rober-
to Bueno explicou que apesar
de o município estar recupe-
rando mais de 52 mil metros
quadrados de vias, existe tre-
chos que ainda precisarão ser
realizados. CIDADE Página 3
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‘Estúdio
Eliane Alves’
inaugura neste
sábado em CM

Moto Clube
‘Mike Maluko’
entrega
brinquedos em CM

Associação
Desportiva
Cândido-motense
é criada
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, presidente da Fe-
deração das Associações
de Bairro Lúcio Madurei-
ra, vereador pelo PSDB
em CM Lu Zanchetta, fun-
cionário público Adriano
Ortoncelli. Foram recebi-
dos na Redação.

Poupatempo
O Poupatempo vai estar

fechado na sexta-feira, dia
12, e no sábado, dia 13. O
atendimento será suspen-
so devido ao feriado nacio-
nal em comemoração ao
dia de Nossa Senhora Apa-
recida. O atendimento à
população retorna na se-
gunda-feira, dia 15, no ho-
rário habitual de cada pos-
to. Informações sobre os
serviços oferecidos, ende-
reços e horários dos pos-
tos estão disponíveis no
site www.poupatempo.sp.
gov.brou no aplicativo ‘SP
Serviços’ (para telefones
celulares e tablets).

Embrapa
O novo presidente da

Embrapa, Sebastião Bar-
bosa, assumiu nesta
quarta-feira, dia10. Ele
assume o lugar de Mau-
ricio Lopes, que encerra
mandato de dois anos.

Festa das Crianças
A Federação dos Mora-

dores das Associações de
Bairro e Entidades Congê-
neres de Cândido Mota e
entidades filiadas reali-
zam neste dia 12, a par-
tir das 10h, festa das cri-
anças. O evento aconte-

ce no centro comunitário
do jardim Aeroporto, nas
casas populares, que fica
em frente à igreja Perpé-
tuo Socorro. Haverá dis-
tribuição de pipoca algo-
dão doce, balas, bexigas.
A festa tem o apoio da Elé-
trica Forte, do corretor de
imóveis Lúcio Madureira
e da Farmais.

Noite Festiva
A noite festiva do Projac

Cândido-motense aconte-
ce neste dia 12, no clube
da terceira idade de Cân-
dido Mota. O evento come-
ça às 19h30. Mais infor-
mações no (18) 99701-
3092, com Isaura Tristão.

Faltam...
... 81 dias para acabar

2018.

Hoje é Dia...
... do Deficiente Físico,

do Teatro Municipal, In-
ternacional da Menina,
do Beato Tiago de Ulm
Griesinger.

O Santo do Dia
“Me dedicou à oração e

à penitencia,  levando
uma vida humilde e de
serviço.” (Beato Tiago de

Ulm Griesinger)

Mensagem do Dia
“Para saber quais são,

verdadeiramente, as opi-
niões de um homem, deve-
se prestar a atenção, mais
ao que ele pratica, do que
ao que ele diz.” (Descartes)

Lua...
... Nova.
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Respeito aos direitos da pessoa com deficiência física
oje é um dia
muito especial,
o Dia da Pessoa
com Deficiên-

cia Física. Segundo dados,
o Brasil possui mais de 45
milhões de pessoas com
algum tipo de deficiência,
o que representa 23,92%
da população. Deste total,
mais de 13 milhões são
deficientes físicos. Para a
Organização das Nações
Unidas, a Onu, é conside-
rada pessoa com deficiên-
cia aquela que tem impe-
dimentos de longo prazo de
natureza física, mental,
intelectual ou sensorial,
os quais, em interação
com diversas barreiras,
podem ter obstruída sua
participação plena e efe-
tiva na sociedade em
igualdades de condições

com as demais pessoas.
Diante do número da

população com algum tipo
de deficiência, urge o in-
cremento de políticas pú-
blicas no sentido de inte-
gração e melhoria da qua-
lidade de vida. O Governo
Federal realizou há alguns
anos, o Plano Nacional dos
Direitos da Pessoa com
Deficiência, com ações
articuladas em quatro ei-
xos temáticos: educação,
saúde, inclusão social e
acessibilidade. A política
preconizava que a inclu-
são deve ser feita por ações
da comunidade com a
transformação de ambien-
tes, eliminando barreiras
que impediam a efetiva
participação social desta
população. Além disso,
buscou reabilitar a pessoa

com deficiência na sua ca-
pacidade funcional e de-
sempenho, protegendo a
saúde e prevenindo agra-
vos que determinem o apa-
recimento de deficiências.

É importante esclarecer
que na saúde, as ações co-
meçam cedo, na triagem
neonatal, com o teste do
pezinho, que ajuda a iden-
tificar diversas doenças
que não apresentam sinais
ou sintomas logo após o
nascimento. Os cuidados
avançam por toda a vida da
pessoa com deficiência,
com atendimento de habi-
litação e reabilitação na
rede pública de saúde, em
parceria com instituições
de referência nacional. É
essencial que a rede am-
plie o acesso e qualifique
atendimento às pessoas

H

Ensino básico de qualidade para o Brasil avançar
É bastante comum a in-

dústria receber entre os
candidatos a operadores
para o estágio inicial da
categoria pessoas que pos-
suem ensino médio com-
pleto, mas que demons-
tram ter dificuldades para
ler, escrever e entender
textos, assim como reali-
zar as quatro operações
básicas da matemática.
Diante deste cenário, a
empresa logicamente pre-
cisa complementar o co-
nhecimento básico antes
de oferecer uma qualifica-
ção técnica ao recém-con-
tratado, afinal como ensi-
nar controle e estatística
de processo, que exigem o
domínio de algumas con-
tas, para uma pessoa que
precisa operar um maqui-
nário de R$ 2 milhões, se
ela não sabe somar, sub-
trair, dividir e multiplicar?

Assim, em vez de inves-
tir em eficiência de produ-
ção, por exemplo, com a
modernização de seu par-
que de máquinas, a empre-
sa retira parcela disso
para proporcionar conhe-
cimentos básicos de mate-
mática e língua portugue-
sa, com o objetivo de pre-
parar minimamente
aquele profissional que irá
trabalhar na indústria, o
que reflete no aumento do
custo de mão de obra. Sig-
nifica ir ao sentido oposto:
ter despesa onde deveria
haver investimento.

Assim como no passado
o Brasil já desenvolveu
iniciativas voltadas para
os ensinos técnico e supe-
rior, que foram muito im-
portantes, o País precisa
investir no ensino básico,
do fundamental ao médio,
para realmente oferecer

uma base de ensino que
habilite os jovens a progre-
direm para a educação
mais avançada. Esta é
também uma condição
para se desenvolver a qua-
lidade na indústria, a ban-
deira do Instituto da Qua-
lidade Automotiva (IQA).

Países desenvolvidos,
como a Alemanha e o Ja-
pão, ensinam noções de
estatística para os estu-
dantes mais novos porque
possuem escolas bem es-
truturadas em diversos
aspectos, como formação
do professor, infraestrutu-
ra de instalações e até ali-
mentação. É fundamental
oferecer cedo a oportuni-
dade de conhecer as diver-
sas disciplinas e seus des-
dobramentos, porque as
crianças despertam o in-
teresse pelas áreas huma-
nas, exatas ou biológicas
até os 10 anos de idade.
Não adianta, por exemplo,
tentar ensinar arte para
um jovem no final da ado-
lescência e início da ida-
de adulta, caso ele não te-
nha tido contato com infor-
mações e opções básicas
desta área, no período an-
tes dos 10 anos. O mesmo
vale para as áreas de hu-
manas e exatas.

Seria interessante o

Opinião

Editorial

com deficiência no Siste-
ma Único de Saúde, o SUS,
em várias áreas.

De acordo com suas ca-
racterísticas, as pessoas
com deficiência têm direito
ao encaminhamento para
serviços mais complexos; a
receber assistência especí-
fica nas unidades especiali-
zadas de média e alta com-
plexidade; como também
às ajudas técnicas, órte-
ses, próteses e meios au-
xiliares de locomoção de
que necessitem, comple-
mentando o trabalho de re-
abilitação e as terapias.
Enfim, toda pessoa com de-
ficiência deve ser atendi-
da nos serviços de saúde do
SUS, sejam postos de saú-
de e unidades de ‘Saúde da
Família’, até os serviços de
reabilitação e hospitais.

5 Ele também disse: Se um de vós tiver um amigo e ir ter
com ele à meia-noite, diz, Amigo, empresta-me três pães,
6 porque ele chegou em uma jornada para minha casa um
amigo de meus e eu não tenho nada para oferecer 7 e
que, a partir de dentro, respondeu: não me incomoda; já
está a porta fechada, e os meus filhos e eu estamos na
cama; não posso levantar-se e dar-lhe qualquer coisa, 8
asseguro-lhe que, se ele vai não levantar e dar-lhe por-
que o seu amigo, pelo menos ele se levantará por causa
de sua importunação, e lhe dará tudo o que ele precisa. 9
Eu digo a você: Peça e será dado a você; procure e você
encontrará; bata e será aberto. 10 Pois todo aquele que
pede recebe; aquele que procura encontra; e para aquele
que chama, será aberto a ele. 11 Que pai está entre vocês
que, se seu filho pede um peixe, em vez de um peixe ele
lhe dá uma cobra; 12 ou, se ele pede um ovo, ele lhe dá
um escorpião? 13 Se, pois, sendo malvado, saibas dar bons
presentes a vossos filhos, quanto mais o Pai nos céus
dará o Espírito Santo àqueles que o pedirem.

Evangelho Lucas

11,5-13

Brasil se inspirar na his-
tória da Coreia do Sul,
que iniciou uma revolu-
ção educacional nos anos
1960, com prioridade de
investimentos no ensino
básico, e obteve excelen-
tes resultados, deixando
para trás aquela nação
com baixos índices de de-
senvolvimento social ao
final da década de 1950.
O Produto Interno Bruto
(PIB) do país asiático, que
era inferior ao do Brasil
à época do início da revo-
lução educacional corea-
na, é três vezes maior na
atualidade.

Certamente, os resul-
tados não são imediatos,
mas o primeiro passo pre-
cisa ser dado para que os
efeitos apareçam daqui a
30 ou 40 anos na direção
do aumento de produtivi-
dade, qualidade e eficiên-
cia do Brasil. Mas isso so-
mente será realidade se
houver melhor capacita-
ção da matéria-prima hu-
mana, que suporte a in-
dústria nacional a acom-
panhar a velocidade do
desenvolvimento de ou-
tras economias.

* Flávio Nascimento
Mateus é engenheiro e di-
retor do Instituto da Qua-
lidade Automotiva (IQA)
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O programa de recupera-
ção de vias da prefeitura de
Cândido Mota está execu-
tado o recapeamento de vá-
rias ruas da cidade. O ser-
viço está acontecendo em
várias frentes, com três
convênios diferentes e em
um total de 52.429,91 me-
tros quadrados, no total de
valor de R$ 1.400.290,00.
“As ruas Benedito Felix,
José Laurindo de Almeida,
Fioravante Colonhesse,
João Jacinto do Amaral,
José Souza Freire, Antônio
Paulino Barreiros, Gerson
Zanini, João Dias Gime-
nes, Dom Pedro II, Antônio
Dias da Silva, Benedito Ri-
beiro e Paschoal Mussoli-
ni, receberam recupera-
ção do pavimento asfáltico,
que estava severamente
danificado. Temos muitas
outras ruas dentro dos con-
vênios que estão em exe-
cução e que estarão sendo
reparadas nos próximos
dias”, explicou o prefeito

A empresária e fotógrafa
cândido-motense Eliane Al-
ves inaugura neste sábado
o estúdio de fotografias no
centro de Cândido Mota. O
Estúdio Eliane Alves é a con-
cretização de um sonho que
começou há cerca de sete
anos, quando ela começou
a atuar na área. Neste perí-
odo ela trabalhou em casa,
atendendo e executando o
serviço a partir de sua resi-
dência. Agora, a empresária
decidiu ter o estúdio próprio,
totalmente adaptado e mo-
derno, para atender os cli-
entes de maneira profissio-
nal e qualidade.

“Há sete anos venho de-
senvolvendo meu trabalho

Recapeamento de quase 53 mil metros quadrados de vias

CM investe mais de R$ 1,4 milhão no
‘programa de recuperação de ruas’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Roberto Bueno.
Ele explicou que apesar

de o município estar recu-
perando mais de 52 mil
metros quadrados de vias,
existe trechos que ainda
precisarão ser realizados.
“No momento difícil da eco-
nomia do país em que nos
encontramos, teremos que
trabalhar muito para con-
seguirmos, e estamos con-
tando demais com o apoio

da Câmara de Vereadores,
no qual através do verea-
dor Lu Zanchetta, líder do
Governo na Câmara, es-
tendo o agradecimento aos
demais vereadores, que tal
como a administração, têm
procurado insistentemen-
te pelos deputados tanto
estadual como federal, para
nos auxiliar nesta causa.
O trabalho realizado atra-
vés da parceria entre exe-

cutivo e legislativo só tem
um beneficiário, que é a
comunidade cândido-mo-
tense. Agradeço aos depu-
tados Samuel Moreira, Ri-
cardo Madalena, Pedro To-
bias, Luiz Carlos Gondin,
Gilmar Gimenez e Abelar-
do Camarinha pelas
emendas que proporciona-
ram assinaturas de convê-
nios para realização dos
serviços”, disse.

E completou: “Sabemos
que o papel do administra-
dor público é trazer benefí-
cios para o município. O
contribuinte paga seus im-
postos e temos que aplicar
o dinheiro corretamente. E
é isto que buscamos sem-
pre. Estamos como repre-
sentantes do povo, em bus-
ca do melhor para o cida-
dão, e é isto que fazemos
desde o início do mandato e

iremos fazer. Trabalhando
juntos, o resultado é obser-
vado a olho nu. As máqui-
nas, caminhões da empre-
sa contratada através de
tomada de preço, realizam
o trabalho e são observados
pelos moradores das ruas,
do início ao fim do serviço,
que vão se transformando
em pavimento com quali-
dade e segurança para mo-
toristas e pedestres”.

Rua Antonio Dias da Silva e rua Paschoal Mussolini, nas casas populares, foram algumas das ruas recuperadas em Cândido Mota

COTA CONTEMPLADA

CRÉDITO IMOBILIÁRIO
R$ 400 MIL

QUERO R$ 48 MIL E
PASSO DÍVIDA

PARTICULAR
18-99670-5538

‘Estúdio Eliane Alves’ inaugura neste sábado em CM
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

em Cândido Mota e região.
Muita gente já conhece o
meu estilo de trabalho e
como faço tudo com muita
seriedade e profissionalis-
mo. Mas, a partir de agora,
decidi estabelecer um es-
túdio mais profissional,
num espaço que possa
atender todos os clientes de
maneira personalizada.
Dessa forma, com o apoio da
minha família, o meu ma-
rido Ailton e meus filhos
Maria Geovana e Leonardo,
passarei a atender no novo
endereço, totalmente adap-
tado para oferecer mais con-
forto a todos”, disse.

No novo espaço, o Estú-
dio Eliane Alves vai ofere-
cer fotografias infantis e
adultas, fotos 3 por 4, além
de revelação digital instan-

tânea. “Vamos oferecer
acompanhamento do bebê,
ensaios de gestantes, foto-
grafias de nascimentos,
ensaios newborn (recém-
nascidos), bem como cober-
tura de batizados, aniversá-
rios e casamentos, este úl-
timo um serviço terceiriza-
do em parceria com outro
profissional”, ressaltou Eli-
ane Alves, que ao longo da
vida profissional tem parti-
cipado de vários cursos de
especialização na área.

Ela fez questão de agra-
decer a todos os clientes
que ao longo dos anos tem
acreditado na competência
profissional de seu trabalho
profissional. “Agradeço
imensamente a todos os
meus clientes e minhas
clientes e a todos os meus
familiares, principalmente
ao meu marido Ailton e aos
filhos Maria Geovana e Leo-
nardo. É mais uma etapa de
minha vida que está sendo
concretizada. É o sonho de
ter meu estúdio que estou
realizando. E isso devo aos
meus clientes, amigos e
familiares. Muito obrigado
a todos que acreditam no
meu trabalho”, completou
Eliane Alves.

O Estúdio Eliane Alves
vai ser inaugurado neste

sábado, a partir das 9h, na
rua Ângelo Pípolo, 649, no
centro da cidade. O tele-
fone para informações é
(18) 99676-1256. Além de
todo serviço de estúdio fo-
tográfico para crianças e

adultos, o estabelecimen-
to vai oferecer fotografias
3 por 4, revelação digital
instantânea, acompanha-
mentos de bebês, ensaios
de gestantes, fotografias
de nascimento, ensaios

newborn, coberturas de
batizados, aniversários e
casamentos, confecção de
álbuns personalizados. A
loja também irá oferecer
produtos, como álbuns e
porta-retratos.

Empreendimento possui estúdio próprio e lay-out moderno para atender clientes

Estúdio Eliane Alves fica na rua Ângelo Pípolo, 649,
no centro de CM
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Faço saber que pretendem se casar:

LUCAS SAPATIERI e CAMILA FRANCISCATTI CAVASSINI
Ele, autônomo, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 19/06/90, domiciliado

na rua João Flauzino Barbosa, 591, em Cândido Mota (SP), filho de Antonio

Rubilei Sapatieri e Ines Aparecida Caran Sapatieri.

Ela, fisioterapeuta, nascida em Assis (SP) no dia 08/11/89, domiciliada na

rua Angelo Pipolo, 1501, em Cândido Mota (SP), filha de José Carlos

Cavassini e Luiza Helena Franciscatti Cavassini.

VALDIR CHIZOLINI JÚNIOR e TAMARA SATO
Ele, advogado, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 25/03/67, domiciliado

na rua Manoel Fernandes Barreira, 364, em Cândido Mota (SP), filho de

Valdir Chizolini e Clarice Caron Chizolini.

Ela, servidora pública, nascida em Londrina (PR) no dia 25/04/78,

domiciliada na rua Manoel Fernandes Barreira, 364, em Cândido Mota

(SP), filha de Isengiro Sato e Hatuco Ueno Sato.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

Faleceu dia 10/10 na cidade de Assis, aos 75 anos, o Sr.

ADÃO LOPES  BATISTA. Seu corpo foi velado no Centro de

Serviço Funerário São Vicente sala 03, de onde saiu o fére-

tro dia 10/10, às 16h, para Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 10/10 na cidade de Assis, aos 39 anos, o Sr. ELIEL-
SON BENTO GONÇALVES. Seu corpo está sendo velado no

Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 07, de onde sairá

o féretro dia 11/10, às 9h30, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 09/10 na cidade de Assis, aos 80 anos, o Sr.

WALDEMAR LUCIANO. Seu corpo foi velado no Centro de

Serviço Funerário São Vicente sala 02, de onde saiu o fére-

tro dia 10/10, às 10h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 09/10 na cidade de Assis, aos 96 anos, a Sra. AN-
TONIA AURELIANO MELO PEREIRA. Seu corpo foi velado no

Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 07, de onde saiu o

féretro dia 10/10, às 14h30, para o Cemitério  Municipal local.

Faleceu dia 09/10 na cidade de Paraguaçu Paulista, aos 65

anos, o Sr. MANOEL FRANCISCO DOS SANTOS. Seu corpo

foi velado no Velório Municipal de Paraguaçu Paulista, de onde

saiu o féretro dia 10/10, às 11h, para o Cemitério Municipal local.

CONVOCAÇÃO
São convocados todos os voluntários da Associação de Vo-
luntários do Câncer Bia Franciscatti a se reunirem em As-
sembleia Geral Ordinária para eleger e empossar a Direto-
ria e o Conselho Fiscal desta entidade que será realizada no
dia 19 de novembro de 2018, em primeira convocação às 16h,
e 16h30 em segunda convocação, com qualquer número de
presentes em sede social da entidade situada na rua José
Theodoro Ramos, nº 122, na cidade de Cândido Mota-SP.

Faleceu na madrugada
desta quarta-feira, dia 10,
o agricultor em Palmital
e diretor da Coopermota,
Silvio Bellotto, de 52
anos. Ele estava interna-
do desde a semana pas-
sada na UTI, em Marília,
após apresentar proble-
ma cardíaco. Ele deixa a
esposa Margali Apareci-

Nesta quinta-feira, dia 11,
a secretaria de Estado da
Habitação, na presença do
secretário Paulo Matheus, e
a Companhia de Desenvol-
vimento Habitacional e Ur-
bano (CDHU), por meio do
presidente Humberto Sch-

Governo do Estado se reúne com autoridades em Assis
Da Redação

------------------------------------------
Assis

midt, recebem as autorida-
des dos municípios das regi-
ões administrativas de Bau-
ru, Marília e Presidente Pru-
dente. O evento é organiza-
do pelo Consórcio Intermu-
nicipal do Vale do Paranapa-
nema (Civap) e acontece às
14h, na Associação Comer-
cial e Industrial de Assis
(Acia), na avenida Antonio

Morre Silvio Bellotto,
diretor da Coopermota

Da Redação
----------------------------------------
Palmital

da Fontana Belloto e o fi-
lho João Otávio.

Há 12 anos Silvio fa-
zia parte da administra-
ção da Coopermota, sen-
do inicialmente membro
do Conselho Fiscal, a par-
tir de março de 2006, e
posteriormente integran-
te do Conselho Adminis-
trativo, a partir de 2011.

A Coopermota emitiu
nota de pesar pelo fale-
cimento do diretor.

Silvio ao lado da esposa Margali Aparecida
Fontana Belloto

Fema abre inscrições para ‘Semana de Fotografia’

Zuardi, nº 970, Vila Cambuí.
O encontro será para

sanar dúvidas e atender
pleitos solicitados pelos
prefeitos, vice-prefeitos,
vereadores e secretários
de órgãos públicos dessas
macrorregiões.

A presidente do Fundo
Social de Solidariedade, Lú-
cia França, também estará

presente; o secretário che-
fe da Casa Civil, Aldo Rebe-
lo; o secretário da Agricul-
tura, Francisco Jardim; o
secretário da Educação,
João Cury; o secretário de
Desenvolvimento Social,
Gilberto Nascimento; e o
secretário de Turismo, Jú-
nior Aprillant. (Colaborou

Assessoria de Imprensa)

O curso de Fotografia
da Fundação Educacional
do Município de Assis, a
Fema, promove neste
mês, a 4ª Semana de Fo-
tografia ‘#soufotografia-
fema’. Nomes marcantes
estarão presentes, como
Danny Haiduk e Adriano
Kirihara, e serão aborda-
das diversas vertentes
da arte. As inscrições
para participar da sema-

Programação
• Dia 16 - ‘Fotografia de Moda’, com Tomaz Aguilera
• Dia 17 - ‘Newborn e foto de família’, com Zi Cardoso
e Rodrigo Cardoso
• Dia 18 - ‘Fotografia de Eventos’, com Carlos Rocha
• Dia 19 - ‘Astrofotografia’, com Adriano Kirihara
• Dia 22 - ‘Still’, com Danny Haiduk

na já estão abertas e de-
vem ser realizadas pelo
site www.fema.edu.br, na
área da graduação em
Fotografia.

As atividades estão mar-
cadas para acontecer en-
tre os dias 16 e 19 deste
mês, finalizando com a úl-
tima palestra no dia 22,
segunda-feira. Contará
como transferência de ati-
vidade sendo durante o
horário de aula, às 19h20,
no Estúdio de Fotografia da
Fema. As semanas acadê-

Major Olímpio e Mara Gabrilli
disparam na votação ao Senado em CM

Da Redação
------------------------------------------

Assis

micas não são só uma
oportunidade de sair da
rotina da sala de aula, mas
também aproxima os alu-
nos dos profissionais que
já estão no mercado. Esse
contato permite expandir

os horizontes dos estudan-
tes, que a partir de pales-
tras e oficinas aprendem
dicas e técnicas essenci-
ais para se destacar no
futuro. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)

Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

A apuração na comarca
de Cândido Mota dos votos
para senador não teve sur-
presas em relação ao Es-
tado de São Paulo. O efeito
‘Jair Bolsonaro’, que levou
os candidatos a deputado
federal Eduardo Bolsonaro
e deputada estadual Ja-
naina Paschoal ao recorde
de votação, também ficou
evidente na eleição ao Se-
nado. O candidato major
Sérgio Olímpio Gomes ob-

O resultado
• Major Sérgio Olímpio Gomes - 7.717 votos
• Mara Gabrilli - 5.879 votos
• Maurren Maggi - 2.731 votos
• Ricardo Trípoli - 2.656 votos
• Eduardo Suplicy - 1.712 votos
• Márcio Covas Neto - 1.522 votos
• Diogo Ribeiro da Luz - 1.011 votos
• Jilmar Tatto - 702 votos
• Maria Aparecida Pinto - 428 votos
• Antônio Fernandes dos Santos Neto - 303 votos
• Marcelo Barbieri - 296 votos
• Daniel Cara - 154 votos
• Silvia Ferraro - 142 votos
• Pedro Henrique Fernandes - 62 votos
• Eliana Lúcia Ferreira - 46 votos
• Moira Lázaro da Silva - 31 votos
• Luiz Carlos Prates - 8 votos

teve 7.717 votos, uma vo-
tação expressiva pelo colé-
gio eleitoral cândido-mo-
tense. A segunda colocada
foi a tucana Mara Gabrilli,
com 5.879 votos.

Entre os seis candidatos
ao Senado mais votados em
Cândido Mota ficaram ain-
da Maurren Maggi, com
2.731; Ricardo Trípoli com
2.656; Eduardo Suplicy, com
1.712; e Mário Covas Neto,
com 1.522. votos. A absten-
ção foi de 6.192 eleitores.
Houve ainda 4.757 votos em
branco e 358 votos anulados.
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Aprofundamento emocional e
consciência de suas verda-
deiras necessidades emoci-
onais. Você estará mais aber-
to e sensível, mais voltado
para seus desejos e intimi-
dade. Uma paixão pode ser a
grande responsável por isso.

Maior abertura emocional e
movimento nos relaciona-
mentos, especialmente os
pessoais. Um antigo amor
pode voltar a falar com você
e mexer novamente com seu
coração. Não é hora de deci-
sões definitivas.

Terá um dia em que você es-
tará mais voltado para os
cuidados com sua saúde. O
momento é ótimo para re-
ceber uma massagem, fazer
um banho de ofurô ou de-
dicar-se a um novo trata-
mento de beleza.

Terá um dia de romantismo
e contato mais profundo com
seu coração. O momento
pode envolver a necessidade
de abrir seu coração e abra-
çar um novo amor. Um ro-
mance pode começar a ser de-
senhado pelo Universo.

A Lua indica um dia de in-
teriorização e necessidade
de estar mais perto dos seus.
Um de seus pais pode estar
passando por um momento
de renovação das energias,
depois de um tempo de en-
frentamento de dificuldades.

A Lua indica um dia de mai-
or envolvimento emocional
com um amigo. O momento
pode trazer a chegada de um
antigo amigo, depois de um
longo tempo distante. O dia
é ótimo para falar de seus
sentimentos.

Suas emoções se misturam
com a vida prática. Tome
cuidado para não perder o
contato com a realidade,
caso precise tomar decisões
importantes e/ou definiti-
vas. O dia é ótimo para es-
tar com amigos queridos.

Terá um dia de abertura do
coração e emoções à flor da
pele. Se puder, aproveite
este dia junto de seu amor,
pois o romantismo está em
alta. Se estiver só, um novo
romance pode começar a
ser desenhado.

Dia de interiorização e mai-
or contato com suas emo-
ções, que passam por um
momento de equilíbrio. Você
estará mais fechado e dis-
tante da vida social e de con-
versas vazias. Momento de
aprofundamento emocional.

Dia de maior envolvimento
emocional com amigos queri-
dos. Hoje é um ótimo dia para
estar junto de pessoas que
ama. Saia para se divertir e
abra seu coração, pois um ro-
mance pode começar a ser
desenhado pelo Universo.

Dia em que, mesmo que quei-
ra, não vai conseguir passar
despercebido. Sua imagem
pessoal e profissional me-
lhora significativamente.
Um romance com uma pes-
soa de seu ambiente de tra-
balho pode começar.

Dia de maior envolvimento e
aprofundamento de sua vida
espiritual. O momento é óti-
mo para a prática da medita-
ção e do yoga, ou de qualquer
atividade que o coloque em
contato com o Sagrado, den-
tro e fora de si mesmo.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.

Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves
Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado

de banho e tosa, ETC.

Rafael e Gabriela planejam a viagem para
São Paulo. Mel fica doente e Paulo aciona
Gabriela. A banda Tales de Mileto começa a
gravação para o clipe com Jade. Érico e Jade
são obrigados a compartilhar o mesmo quarto

de hotel. Vinícius se surpreende ao descobrir que Talíssia
não contou para Marquinhos, pai de sua filha, sobre o namo-
ro dos dois. Mateus se incomoda com a resistência de Érico e
Jade a se aproximarem para a gravação do clipe. Gabriela
sente ciúmes de Marli com Mel e pensa em cancelar a viagem
com Rafael. Jade se desespera com a possibilidade de passar
a noite na praia sozinha com Érico.

Cris se culpa pelo acidente, e Américo se apro-
veita da situação. Margot desconfia de Améri-
co, que é levado para o hospital. Dalton ga-
rante a Cris que o estado de Américo é bom.
Cris acredita que Alain era Danilo em seu

passado. Isabel tenta se aproximar de Cris. Mariane comenta
com Josi que planeja influenciar Alain para conseguir o papel
de Júlia em seu filme. Margot se preocupa quando Priscila ques-
tiona o passado de Isabel e Alain. No Rio de Janeiro, Alain se
encontra com os atores do filme. Cris volta à casa de Júlia para
encontrar Danilo no passado.

Marocas repreende Samuca por ter ido à casa
de Barão. Comovida com a reação de Dom Sa-
bino, Carmen ajuda a família despejada. Ama-
deu fica contente com a notícia de que Mona-
lisa tem plenas condições de gerar um filho.

Pedro Parede divulga uma matéria acusando Zelda de plágio e
reconhecendo Marocas como a criadora dos modelos. Bento ini-
cia sessões de psicanálise com Helen. Elmo demite o chef de
cozinha do restaurante da Samvita e é ameaçado por Emílio.
Cecílio conta a Eliseu que é filho de Dom Sabino. Elmo pede
ajuda a Damásia para fazer a comida do restaurante. Agustina
avisa a Marocas que os destroços do Albatroz foram encontra-
dos. Samuca e Waleska se beijam.

Ícaro e Rosa discutem, e a menina decide
deixar o casarão. Valentim defende Karola
de Beto. Rochelle volta para casa, e a família
Athayde começa a se entender. Dodô declara
seu amor e admiração por Clóvis. Ícaro ques-

tiona Laureta sobre o segredo guardado por Rosa. Clóvis e Gore-
te se preparam para seu casamento, mas Natalino afirma ser o
noivo. Beto e Luzia confirmam que seu filho está vivo, e des-
confiam de que Rosa possa saber o que Laureta e Karola fizeram
com o bebê. Rosa briga com Maura. Durante o casamento de
Clóvis e Gorete, Doralice provoca Maura, que é defendida por
Ionan. Natalino arma uma confusão no casamento, acreditando
ser o noivo de Gorete. Rosa se embriaga e Ícaro a resgata. No
altar, Gorete interrompe seu casamento com Clóvis.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Integrantes do Moto
Clube ‘Mike Maluko’, com
sede em Assis, entrega-
ram na manhã de quar-
ta-feira, dia 10, brinque-
dos as crianças da Asso-
ciação Metodista de Ação
Social (Amas), de Cândi-
do Mota. A ação é uma
parceria do Moto Clube
com a Faculdade Educaci-

Moto Clube ‘Mike Maluko’ entrega brinquedos em CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

onal do Município de As-
sis (Fema), Polícia Militar
e Corpo de Bombeiros.

A campanha arrecadou
aproximadamente 1400
brinquedos, que estão sen-
do distribuídos às crianças
de entidades e associa-
ções de Assis e Cândido
Mota. No município, foram
contemplados o projeto
‘Guardiões do Futuro’, e a
‘Amas’, que atende cerca
de 130 crianças.

Mike Maluko
O moto clube surgiu em

2010, formado por Policiais
Militares da Ronda Osten-
siva com Apoio de Motoci-
cletas (Rocam), em São

Paulo. Em 2012 inaugurou
a sede em Assis, e hoje
possui sedes em várias
cidades, entre elas Ouri-
nhos, Jales e Jacarezinho,
no Paraná.
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Foi criada durante uma
reunião de esportistas de
Cândido Mota, na noite de

Associação Desportiva Cândido-motense é criada

Da Redação
------------------------------------------
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segunda-feira, dia 8, a Asso-
ciação Desportiva Cândido-
motense, que já tem forma-
lizada a diretoria executiva
e conselho fiscal. O encon-
tro aconteceu na chácara do
‘Kico Frazão’ e contou com a
presença do vice-prefeito
José Ângelo Franciscatto.

Foi eleito presidente da
Associação, Wilson Cesar
Franch, o ‘Palito’, que tem
como vice José Francisco
Frazão, o ‘Kico’. A executi-
va tem ainda como secre-
tário Lúcio de Genova Ra-
mos, vice-secretário Elizeu
Martins, tesoureiro Wagner

José Zardetto e vice-tesou-
reiro Anderson Delfino.

Os titulares do conselho
fiscal são Admilson Diniz
Paes, Gilmar Pires Apare-
cido e Silvano dos Santos
Alcântara, enquanto os
suplentes são: Adilson Pe-
reira da Silva, Fernando
Augusto Modos e José Ân-
gelo Franciscatto.

O objetivo da Associação
é organizar campeonato e
torneios de futebol, incen-
tivando a prática esporti-
va no município. A direção
ressalta que em breve di-
vulgará novidades.


